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ATA DA QUINTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 2020 DO COLEGIADO DO 

DEPARTAMENTO DE ARQUIVOLOGIA – DEPA, REALIZADA NO DIA 30 DE 

NOVEMBRO DE 2020 

 

Às 16:00 horas do trinta de novembro de 2020, o Colegiado do Departamento de Arquivologia 1 

reuniu-se extraordinariamente, por meio da plataforma virtual google meet, para tratar do único ponto 2 

de pauta: Atualização do formulário de pontuação para progressão docente.  Estiveram presentes 3 

os seguintes professores e professoras: Flávio Leal da Silva, Bruno Ferreira Leite, Mariana Lousada, 4 

Renato Crivelli, Fernanda da Costa Monteiro Araújo. Justificaram ausência os professores Anna 5 

Carla Almeida Mariz, Danilo André C. Bueno, Brenda do Couto de Brito Rocco, João Marcus 6 

Figueiredo Assis, Igor Silva Gak, Priscila Ribeiro Gomes, Rosale de Mattos Souza, Patrícia Ladeira 7 

Penna Macêdo e Eliezer Pires da Silva. O Professor Marcelo Nogueira de Siqueira encontra-se de 8 

licença. A professora Fernanda da Costa Monteiro Araújo iniciou a discussão falando sobre a 9 

necessidade de atualização do formulário de pontuação para progressão que privilegia determinados 10 

grupos em detrimentos de outros não dando conta das atividades realizadas pelos professores em sua 11 

totalidade. A professora mencionou o caso do professor Marcelo como exemplo. O professor está 12 

afastado para a realização do doutorado e que, portanto, não tem a obrigatoriedade de desenvolver 13 

atividades de ensino, e no formulário atual as atividades de ensino tem excessiva pontuação. O 14 

professor Flávio destacou a preponderância do formulário do DEPA frente aos formulários dos outros 15 

departamentos do CCH, mencionou a necessidade de redistribuição da pontuação de forma mais 16 

igualitária entre os grupos, respeitando os limites da resolução. Destacou a importância excessiva que 17 

a pós-graduação tem no formulário atual, lembrou também da importância das atividades de 18 

extensão, e destacou que poderiam ter uma atenção maior na atualização do formulário. O professor 19 

Bruno mencionou a importância da pesquisa na formação docente e que também precisaria de uma 20 

pontuação maior, destacou que o formulário precisa ser visto como um instrumento estratégico do 21 

departamento e que direcionará as atividades dos professores. A professora Fernanda sugeriu a 22 

criação de uma comissão para centralizar os trabalhos com o prazo de um mês para apresentar 23 

resultados preliminares que serão compartilhados com todo o colegiado. A comissão está em fase de 24 

elaboração e por enquanto é composta pelos seguintes professores:  Bruno Ferreira Leite, Mariana 25 

Lousada, Renato Crivelli e Fernanda da Costa Monteiro Araújo. Sem mais, a reunião foi encerrada.  26 
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